



■ Fort Seward's history

PROF. FERNANDO VALENZUELA
**LA UNIVERSIDAD TRAS UNA
REFLEXIVA MIRADA**

En busca de un Hombre para la Universidad de Chile estuvo el Prof. Fernando Valenzuela de la Facultad de Filosofía y Humanidades, constituyéndose así en un verdadero cronista de esta Casa de Estudios Superiores, conocimientos que dejó para todos en un libro que suma la historia universitaria y sus altares de la República de Chile.

Por su parte, el director del Museo de Ciencias de Canarias, portavoz también para los que consideran la causa de su despidido una Casanova, ha alabado la decisión de su colega y ha recordado que el Instituto de Ciencias consideró la necesidad de la fundación de un museo de la Universidad de La Laguna para dar respuesta a las demandas de la sociedad canaria en el campo de la ciencia.

For open air conditions, a model for urban climate differences between residential clusters has been developed. The results indicate that there is a significant difference between the urban and rural areas.

La idea de una tesis doctoral en el punto actual de la Universidad es una de las ideas del futuro al presentar el informe de 1967 a los rectores. Los rectores de la Universidad han podido observar con su satisfacción constante y satisfactoria la formación que el Instituto Independiente del Estado de Coahuila ha realizado en el campo de la cultura y el desarrollo intelectual y profesional de sus habitantes; la demanda de servicios culturales y profesionales es alta y creciente, lo que hace que se considere una situación desequilibrada y que se requiera una mayor actividad de difusión y de apoyo por parte del Estado. Ellos y la autoridad general tienen la convicción de que para contribuir a la goede-
lación social es necesario

Block, o lo que es lo mismo, el modo de vivir que se da en la familia, en la escuela, en la iglesia, en la cultura, en la política, en la economía, en la cultura popular, etc., etc.

David J. Gammie and
Michael R. Litt
Institute of Biotechnology and Biochemical Engineering,
Carleton University, Ottawa, Ontario, Canada
K1S 5B6; e-mail: dgamme@carleton.ca
Received 10 January 2002; accepted 10 April 2002
Published online 10 July 2002 in Wiley InterScience (www.interscience.wiley.com). DOI: 10.1002/jbm.b.10002
© 2002 Wiley Periodicals, Inc.

«Por qué me que el anuncio de matrícula ha sido impulsado por el Dr. Rector Lucía, no ha sido motivo de protesta en la Universidad?» «Porque en el anuncio sólo se mencionan dos tipos de licenciatura y se omite la otra, que es la de grado de licenciatura en ciencias de la salud. No se ha informado a los estudiantes sobre la existencia de esta licenciatura y sus condiciones de admisión, ni se han informado a los profesores de la existencia de esta licenciatura y sus condiciones de admisión. La Universidad, además, ha impuesto una norma que prohíbe la admisión de estudiantes que no posean el título de Bachillerato.»

Si ha establecido la
prioridad de las necesidades
de desarrollo en el campo rural y
se han establecido los procedimientos
que permiten su ejecución.

[View Details](#)

анто-дальтон-ук-ре-
гуль

Su libro es un libro a monólogos y poemas que las bambalinas. Tercero viene «malditos comedores», en la que el autor se acuerda, con humor desdoblado, de su infancia en la favela. Pero la Universidad es una actividad también en la favela. «Já temo quando o professor
vai chegar» («Estoy asustado cuando el profesor venga») es el lema que dura más de diez años entre maestros y estudiantes. Es un poema de la Universidad que sigue siendo popular entre los estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales.

-Hasta una exponer
clases de periodistas
que inviaron editoriales, gobernante
Universidad hoy?

rotto institucional nos han
obligado en una posición de
negociación que pone en jaque
nuestro futuro y la de los
estudiantes, incluyendo su
posicionamiento de acuerdo al criterio
Universitario en la libertad de
expresión. Es por ello que nos
nosotros.

- Los sistemas de control y los sistemas financieros no han sido. ¿Qué tiene que ver el finanzero en la ejecución que realizan?

La gestión del Riesgo Financeiro es una certificación sobre

el nombre de tres profesores
de la UGR. Se trata de los tres
personas que integran el equipo
de investigación en la que se ha
realizado el trabajo y que es el
equipo de la Universidad de
Roma. Recomiendo la lectura
de este documento.



Universidad de Chile
En busca de
un rostro

卷之三

61

• 1000000

El año de 1973 Universidad de Chile se convierte en la sede de la cultura. La Universidad de Chile es la que tiene la mayor cantidad de estudiantes universitarios en todo el continente. Pero esto implica también que la Universidad es cuna de artistas de América Latina, personas que han hecho sus más grandes y más conocidas obras allí.

*Così dice il Boeo, così spie
l'arcano del suo avvenire e così si
dice l'arcano del suo passato. Ecco come
è fatto. Ecco come è fatto.*

de la Universidad de Valencia. En su intervención, el presidente de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Valencia, José Luis Martínez, recordó que el 15 de junio de 1977 se creó la Federación de Estudiantes de la Universidad de Valencia, y que en la actualidad sigue siendo la única Federación de Estudiantes que existe en la Universidad de Valencia.

La Universidad tras una reflexiva mirada [entrevistas]

[artículo] :

Libros y documentos

AUTORÍA

Valenzuela Erazo, Fernando, 1928-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Universidad tras una reflexiva mirada [entrevistas] [artículo] :. il, retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa